

Le 22 février 2023.

Projet de Carême le projet de Carême n°2 :

Je vais vous lire un texte proposé par l'association « **Les amis des Clochers de Verneuil** » qui est en charge du projet de Carême n°2 : **Un vitrail pour Monsourou.**



Chers tous.

Au cours de l'été 2017, nous avons eu le plaisir d'accueillir en notre paroisse le père Léopold Zinsou venu du Bénin. Nous avons éprouvé le même plaisir lorsque ce dernier est revenu parmi nous l'été dernier pour remplacer le Père Jérôme. Nous avons tous apprécié son dévouement auprès de nos familles à l'occasion des inhumations, ses célébrations, le ton juste mais ferme de ses homélies, son calme, sa douceur et sa discrétion.

Proche de nous mais aussi proche de ses paroissiens au Bénin, il est reconnu par l'évêque dont dépend sa paroisse comme un homme fédérateur. C'est ainsi qu'il regroupe bon nombre de paroissiens bénévoles pour se lancer dans la construction d'une église capable de recevoir tous les fidèles. Avec de faibles moyens, le projet avance à grand pas, tout au moins pour les travaux essentiels.

L'été dernier, à l'occasion d'une visite des **Ateliers Loire à Chartres**, spécialisés dans la conception et la réalisation de vitraux, nous nous sommes aperçu que le père Léopold appréciait énormément les vitraux du XIXème siècle ; mais qu'il regrettait de ne pas pouvoir en offrir un à sa paroisse dont le patron est **Saint Jean-Marie Vianney, Curé d'Ars.**

Le parcours du Père Léopold, missionné tour à tour en Centre Afrique puis à Monsourou au Bénin pour dans chaque cas, édifier et regrouper les fidèles au sein d'une nouvelle paroisse ; se conjugue avec l'action du Saint Curé d'Ars qui a œuvré toute sa vie durant pour la propagation de la foi ; et ce dès 1818 date à laquelle il fut nommé à Ars pour créer lui aussi, une nouvelle paroisse.

Comme de nombreux paroissiens de la région de Verneuil ont apprécié le Père Léopold et souhaitent faire quelque chose pour lui, nous avons proposé au Père Jérôme et à l'EAP de participer au financement:

**de la conception, de la fabrication et de l'acheminement d'un vitrail représentant le Saint curé d'Ars** qui serait installé au-dessus du porche de l'entrée de la nouvelle église.

Nous pensons que l'engagement du Père Léopold mérite notre soutien. C'est pourquoi nous vous sollicitons aujourd'hui et vous remercions d'avance pour votre intérêt et votre générosité envers ce projet.

Si vous souhaitez faire un don, il suffit d'établir un chèque à l'Ordre de l'association « **Les Amis des Clochers de Verneuil** », et de le remettre au centre Bethléem, rue de la Pomme d'Or.

Je vous remercie pour votre attention.